

Elián González insta a Estados Unidos a respetar memoria de Fidel Castro



La Habana, 29 nov (RHC) El joven cubano Elián González exhortó a Estados Unidos a guardarle el debido respeto a Fidel Castro y honrarlo como se merece, pues el líder de la Revolución Cubana nunca ofendió al pueblo norteamericano.

A González se le conoce por una de las principales luchas judiciales y políticas de Cuba pues fue secuestrado en Miami en 1999, con apenas seis años, con el apoyo de familiares lejanos.

Regresó a su tierra natal en el 2000, luego de un proceso de siete meses donde el Comandante en Jefe jugó un papel fundamental.

"Que el pueblo norteamericano lo recuerde es lo que le puedo pedir", dijo al asegurar que los estadounidenses que conoció, capaces de movilizarse por una causa justa, están tan adoloridos como Cuba por la muerte de Fidel Castro.

Consideró una total falta de moral y de ética las diversas reacciones que suscitó en la nación nortea el deceso del líder cubano y expresó sentirse apenado por las declaraciones del recién electo presidente,

Donald Trump.

Asimismo, incitó al magnate neoyorquino a ver la actitud del pueblo cubano y de quienes en todo el mundo lloran a Fidel Castro.

Opinó que el camino recorrido hasta el momento en pos de normalizar las relaciones entre ambos países es irreversible, pues si Trump entorpece este proceso, supondría un retroceso para él y podría aumentar su número de detractores.

Por otro lado, el joven matancero expresó que la muerte del Comandante en Jefe es solo una desaparición física, pues sigue presente en cada cubano que seguirá su lucha, en cada generación futura que engrandecerá su obra, porque si durante su vida Fidel fue grande, ahora lo era aún más, pues se convirtió en leyenda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/113789-elian-gonzalez-insta-a-estados-unidos-a-respetar-memoria-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba